# 南校通信

愛媛県立宇和島南中等教育学校 R4.9.27発行

月	曜日	10月の行事予定	給食
1	土		
2	日		
3	月	中間考査③(5年) 前期7限	$\circ$
4	火	中間考査 $ 4(5 年)$ 中間考査 $ 4(4 \cdot 6 \pi)$ 前期特時 $ 1 \sim 5$ 限	$\circ$
5	水	修学旅行 $(5年)$ ~7日 中間考査 $2(4\cdot6年)$ 前期特時 $1$ ~ $5$ 限	$\circ$
6	木	中間考査③(4・6年) 中間考査①(前期)	×
7	金	中間考査④(4・6年) 中間考査②(前期) 【校納金引落日】	$\circ$
8	土	進研記述模試(6年希) 駿台模試(4年希)	
9	日	進研記述模試(6年希) 実用英語技能検定第2回筆記試験	
10	月	体育の日 駿台模試(5年希) オープン模試②	
11	火	PTA役員会(文化祭について)	0
12	水		0
13	木	全校集会(表彰伝達)	$\circ$
14	金		0
15	土	全統記述模試(6年希) 土曜セミナー(4・5年) 中学総合学力調査(3年)	
16	日	全統記述模試(6年希)	
17	月	「一粒萬倍 A SEED」総合芸術舞台鑑賞(2年 14:00~16:00 南予文化会館)	2年× 要弁当
18	火		$\circ$
19	水		$\circ$
20	木		$\bigcirc$
21	金	人権・同和教育活動② 授業公開(全学年1日) 【人権を確かめあう日】	$\circ$
22	土	全統共通テスト模試(6年) 学校説明会(10:00~11:00 体育館)	
23	日	全統共通テスト模試(6年) 第2回漢字検定	
24	月		$\circ$
25	火		$\circ$
26	水		$\circ$
27	木	身だしなみ指導	$\circ$
28	金		$\circ$
29	土	進研共通テスト模試(6年)	
30	日	進研共通テスト模試(6年)	
31	月		$\circ$
備			
考			
※ ○は給食あり ×は給食なし			

# ~今回は体育祭を終えた各団からのメッセージを掲載します~

## 新潮 団長 田中 颯真

新潮は、「楽楽楽楽」というテーマのもと、みんな笑顔でとにかく楽しみながら練習しました。 炎天下での応援練習や朝早くからの民謡練習、お互いに声を掛け合いながら全力で練習に取り 組む姿に、とても感動しました。そのおかげで、民謡優勝、競技準優勝、総合準優勝という結果 を残すことができました。総合優勝は出来ませんでしたが、新潮のみんなと過ごした日々は、一 生の宝物です。解団式で僕が、「今年の体育祭新潮で良かった人ー?」と聞くと、「はーい!」と 元気よく返事をしてくれたときは、最高の体育祭を作り上げることが出来たことの達成感と安 心感でいっぱいになりました。そして5年生の皆さん、様々な場面で6年生を支え、解団式でも たくさん楽しませてくれて、ありがとうございました。みんななら来年の体育祭もきっと成功さ せることができると思います。新潮の団長を務めることができ、本当に幸せでした。新潮のみん な、最高の思い出をありがとう!

### 映雲 団長 梶原 純一

皆さん、体育祭お疲れさまでした。今年は、競技のルールが少し変わっていたり新しい競技があったり、どの団も勝つためにとても苦労したと思います。映雲の皆さん、映雲の今年のテーマを覚えていますか?映雲の今年のテーマは、「戮力協心」でした。総合優勝することはできませんでしたが、映雲のみんなはどの団よりも明るく、楽しそうでした。体育祭練習が始まり、最初の方は、団をうまくまとめられるかとても不安でした。みんなが協力してくれたおかげで素晴らしい団を作り上げることができました。自分は映雲の団長を務めることができ、とても幸せでした!6年2組をはじめとした映雲のみんなには感謝してもしきれません。映雲のみんな、最高の思い出をありがとうございました!来年は5年生がみんなを引っ張って最高の体育祭を作り上げてください。

#### 朝鳥 団長 小川 稀平

先日の体育祭お疲れ様でした。今の6年生の高校生活は常に新型コロナウイルスによって制限されてきました。そのような中で、自分たちのために立派な体育祭を計画し、実行してくださった先生方、ありがとうございました。加えて、1~5年生の皆さん、素晴らしい体育祭にする為に協力してくれてありがとう。みんなのおかげで体育祭を大成功に導けたのだと思います。やればできたね!宇和島南!

朝鳥のみんな!6年4組についてきてくれてありがとう!練習初日から前期生の元気にパワーをもらい、後期生の秀才ぶりに感心しました。約2週間全員が頑張り、最後につかみ取った総合優勝、最高でした!特に5年生、練習から最後の解団式まで楽しませてくれてありがとう。来年も素晴らしい体育祭を期待しています。

朝鳥ー!せーの!やればー!できた!!!

#### 連山 団長 山下 祐生

お疲れさまでした。今年の体育祭は昨年と比べ規模を拡大し有観客で開催することができ、民謡も5年生と一緒に踊ることができました。連山は団長の発想力、独創性とみんなの諦めないハングリー精神により他の団との違いを見せつけ、見事に応援準優勝を取ることができました。また、パネルでも美術部員のいない中、準優勝をとることができて嬉しかったです。連山のテーマは『大胆不敵』でした。このテーマのように皆、肝っ玉を座らせ、勝利に向かって最後まで貪欲に取り組みました。連山の団長になれてとても幸せでした。練習期間中、みんなとダンスをしたこと、声出しをしたこと、仲良くなれたこと全てが良い思い出です。良い結果はでませんでしたが、それ以上に楽しめたので、悔いなく終えられました。今からは気持ちを切り替えて勉強に集中したいです。文化祭でもたくさん写真を撮ってください。

体育祭がんばったぞー!